

# 光ヶ丘自治会だより最終号

平成29年1月9日

あけましておめでとうございます!!

今年度も自治会活動にご支援ご協力をお願いいたします。

## 平成28年度決算総会までの日程についてのお知らせ

- 12/24 (土) 平成29年自治会会長立候補受付 ~1/8 (日) まで
- 1/ 9 (月) 平成29年度執行役員決定会議 午後8時~光ヶ丘自治会館
- 21 (土) 定例役員会 午後8時~光ヶ丘自治会館
- 2/ 25 (土) 定例役員会 午後8時~光ヶ丘自治会館
- 26 (日) 平成28年度決算総会開催のお知らせ(回覧) 予定
- 3/ 1 (水) 会計監査
- 2 (木) 平成28年度決算総会招集のご通知(各世帯に配布) 予定
- 10 (金) 決算総会議案書完成予定 議案書を書記より組長に、班長より各世帯に配布予定
- ⇕ ※班長は決算総会「委任状」を回収し、組長から書記へ提出して下さい。
- 15 (水)
- 11 (土) 定例役員会&決算総会リハーサル 午後8時~光ヶ丘自治会館
- ※新会長と新会計の方も出席ください。
- 19 (日) 平成28年度決算総会 午前10時~光ヶ丘自治会館

問1. 下の写真は平群町上庄にある神社ですが何神社でしょうか? どこかに答がありますよ。



問2. 平群町役場の前にあるこのお寺は何寺でしょうか。

586年、聖徳太子の建立と伝えられ、本尊は聖観音立像です。



## みんなの広場

平成28年度住民説明会 11/19(土)午前10時~12時 中央公民会館大ホール

みんなで考えよう 山のぼっけ“へぐり”の未来

約100名の住民と行政から町長、副町長、教育長、参事、参与、各課長等の出席でした。住民からの質疑に対して行政からの回答がありました。資料につきましてはマイタウン平群 11月号と一緒に上記標題の冊子を配布させていただいておりますのでその資料をご覧ください。

説明会での主な質問と回答をご紹介します。

- Q: 国民健康保険税が昨年度の1.7倍、一人当たり5万円、1世帯当たり10万以上の負担となるようですが・・・
- A: 国保財政は平成20年度に後期高齢者支援金値上げによる交付金増により以後4年間は黒字で県下でも保険税は低かった。基金があるうちは国保税は値下げしてきたが平成27年度決算で3億円弱の赤字に転落した。国保税は国の公費50%、65歳から74歳の保険者からの税を含めて国保加入の被保険者の税が50%。町の財政とは別で政策的裁量の余地がない。この赤字分を町の一般会計から補填すべきでないとする。段階的値上げを望む意見もあるが平成29年度単年度で赤字には使えないと考える。大幅な増税感はあると思いますがご理解の程お願いします。
- Q: 第5次総合計画(H25~H34の進捗状況について数値目標も含めて説明責任があると思うが・・・
- A: 広報誌以外にも町のホームページにも開示いたします。

【平群町文化センター・図書館の建設について】

建設場所: 平群駅北側、旧平群幼稚園付近。建設用地: 約1万㎡、延床面積: 約2500㎡

総事業費: 約24億円(40%は国の補助金 60%は町の借金)

整備スケジュール: 平成29年度実施設計、平成30年度以降施設建設

【子育てと教育】 子ども医療費無料(高校3年生まで拡充)

【産業の戦略】

・上庄地区を工業ゾーンに位置づけ、無公害型企業の誘致活動 3社のうち2社が操業開始

・商業店舗等の立地誘導 国道168号線平群バイパス沿道地区に生活関連サービス施設の立地誘導を進めている。町全体の活性化へつなげていく。

【災害に強いまちづくりと地域の防災体制づくりの推進】

共助の要である地域での自主防災組織の結成と活動を進めている。

現在、自主防災組織の結成は25団体、組織率は77.4%

【生駒市との公共施設相互利用】

平成27年4月より生駒市とスポーツ施設及び図書館の相互利用が可能となっています。

生駒市TAC井出山スポーツパークと生駒市図書館

【コミュニティバス事業】 健康維持のため、通学・通園支援、観光支援のための公共交通の提供

今月号をもちまして自治会だよりの発行を終了させていただきます。グルメな情報や年金問題など皆様にお役に立つ情報、自治会の行事・会議等できるだけ詳細に紹介させていただきました。第1号~第10号(最終号)までお読みいただきありがとうございました。少しでも自治会活動に関心をもっていただきたいという思いから月1回、発行いたしました。また、新たな取り組みとして作品展やクリスマス会も企画し、たくさんの方々に来ていただきありがとうございました。防犯につきましても6月に防犯教室を実施し、“向こう3軒、両隣”のステッカーを全戸に配布しました。門扉にかけていただいていると思いますが、警察のお話では地域ぐるみでこのような取り組みをしている所は防犯意識が高いので犯罪発生率が低いそうです。また、防災意識アンケートをとらせていただき、第8号で集約結果をお知らせいたしました。これを機に各家庭でいざという時の十分な備えをしていただきますようお願いいたします。12月24日付の回覧でお知らせいたしましたようにひかりがおか見守りの会が発足いたしました(役員会で了承済)。日頃から向こう3軒両隣でお互いにあたたく見守っていただければと思います。今後も、挨拶や何気ない会話を通して会員相互の親睦を図っていただくとともに年2回の環境愛護デー、夏祭り、町体育大会、秋の親睦会等の自治会活動にも積極的に参加していただきますようお願いいたします。

答 問1. 紀氏神社 問2. 長楽寺